

Einst war Herr Kickebusch ansgewesen, er öffnete leise die Thür seiner Stube, sah sich verstohlen nach seinem Schnurrchen um, und — wuypti! da flog ein schöner bunter Ball aus seiner Hand dem lauernden Käzchen entgegen. — Ei das war eine Freude! — das ging nun über Sopha, Tisch und Stühle. — Nun flog der schöne Ball dahin, jetzt dorthin, dann trug ihn Schnurrchen wieder wie eine Maus im Maule fort, und am lustigsten war es anzusehen, wenn es sich etwann mit seinen Krällchen in ihm versüzte, und ihn dann endlich so fortschleuderte, daß er manchesmal sogar Herrn Kickebusch an den Kopf flog und er dabei seine schönfrisirte Perüque kaum mit beiden Händen genug zu schützen wußte.

---